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<<Tal como lo planteamos en nuestro Plan 

Comunicacional, nuestra intención es integrar 

a este gran proyecto a todos quienes serán 

parte de él. Y piedra angular del éxito de esta 

iniciativa son los trabajadores de los hospitales 

de la micro red Quillota Petorca, como también 

la comunidad que se beneficiará de esta gran obra. 

“LLEVAMOS EL PROYECTO A 

FUNCIONARIOS DE LA RED”

Es por ello que hemos ido socializando las características 

del Nuevo Hospital Biprovincial entre funcionarios, 

directivos usuarios y autoridades gubernamentales de 

ambas provincias. Visitamos el Hospital San Agustín 

de La Ligua, el Hospital Dr. Víctor Möll de Cabildo y el 

Hospital de Petorca, difundiendo entre sus autoridades 

hospitalarias y algunos funcionarios las bondades del 

nuevo recinto.>>

NUESTRO 

ESFUERZO A 

SU SERVICIO Abril 2019

Claudio Fernández Molina, Director HSMQ



SE AVANZA EN IMPLEMENTACION DE 

TELEMEDICINA

Con una visita a la Dirección del Servicio de Salud 

Metropolitano Sur, diversos referentes de nuestro 

establecimiento se empaparon de los 

conocimientos que en TeleACV y Telemedicina 

posee el Hospital Barros Luco Trudeau, el 

cual a través de sus referentes 

técnicos y gestores de red 

compartieron su experiencia y la 

importancia de la Telemedicina 

como herramientas de apoyo en 

la labor clínica, tanto para 

usuarios como para el personal 

de salud, estableciendo la 

importancia de trabajar de trabajar en 

la informatización de los procesos clínicos.

350 
Aisladores 
Sísmicos

La adquisición del equipo ya fue aprobada por el Ministerio de Salud e 

implicará inversión de 1.378 millones de pesos, lo cual fue 

confirmado por el Subsecretario Dr. Luis Castillo y 

ratificado por Eduardo González, Subdirector de 

Desarrollo Institucional del SSVQ.

El Resonador es un equipo especializado 

en la obtención de imágenes de alta precisión

en dos y tres dimensiones por medio de un 

campo electromagnético, que contará con una 

capacidad para generar exámenes a una 

población proyectada de alrededor de tres mil 

personas al año.

CONTAREMOS CON RESONADOR MAGNETICO 

DE ULTIMA GENERACION

La incorporación de este equipo impactará 

positivamente la capacidad diagnóstica y 

terapéutica para nuestros usuarios y sin duda 

es una mejora en el equipamiento que 

estaba previamente validado para el 

proyecto original.

Imagen

referencial 

de Resonador adquirido 

por Hospital Gustavo 

Fricke.



Durante este mes se realizaron 2 visitas a la obra, 

llevando a un total de 38 funcionarios seleccionados 

aleatoriamente, siendo representantes de sus 

respectivos estamentos y servicios.

En ambos recorridos, los funcionarios que 

participaron se mostraron muy 

interesados, pudiendo dimensionar 

los espacios y el grado de avance, 

donde además resolvieron sus

inquietudes respecto de la obra.

40%
Avance Total

Desde mayo, se está gestionando 

la posibilidad de incorporar una visita 

adicional a las dos ya autorizadas, para 

llevar a más funcionarios, así como también 

a representantes de la comunidad, funcionarios 

de la micro red Quillota Petorca y autoridades.

El 4 de abril se dio inicio oficial a una actividad cultural que consta de dos 

concursos, el primero, llamado “Una Imagen para la 

Vida”, el cual consiste en diseñar una propuesta 

de Logo para el Nuevo Hospital abierto a todos los 

funcionarios de los hospitales de ambas 

provincias, que finaliza el día 15 de mayo; y 

el segundo, llamado “Nuevos Aires de Vida”,

que consiste en un Concurso de Pintura dirigido 

a los funcionarios del Hospital San Martín de 

Quillota y a sus hijos, que finaliza el día 26 

de junio.

años.

Se le recuerda a los interesados, que 

las bases de ambos concursos se encuentran disponibles 

en Secretaría de la Unidad de Puesta en Marcha para 

quien las requiera (anexo: 333901 y mail: 

<secretaria.puestaenmarcha.hbqp@gmail.com>). 

COMIENZA PROGRAMA DE VISITAS A LA 

OBRA PARA FUNCIONARIOS

LANZAMIENTO DE CONCURSOS DE 

ARTE



A través de 4 encuentros desplegados entre el 29 de marzo y 

fines del mes en curso, es que la Unidad de Puesta 

en Marcha dio por comenzado el trabajo con los 

Referentes Técnicos del HSMQ. 

En estas actividades se entregó un detallado 

resumen de lo trabajado hasta ahora, 

se presentó el Plan de Trabajo 2019, 

y el Plan de Gestión del Cambio, 

incluyendo una demostración de 

algunas de las intervenciones 

que se realizarán con nuestros 

funcionarios, como el Programa 

“Vivamos el Desafío” que tiene 

por finalidad generar una actitud 

positiva hacia el cambio y que se ha 

iniciado estas semanas; y el Programa “Conoce tu Hospital 

con Realidad Virtual” que iniciará el segundo semestre.

CONTROL 
CENTRALIZADO

Estos encuentros estuvieron apoyados desde por la Unidad de Gestión del 

Cambio del SSVQ, la cual aportará con apoyo operativo durante todo el 

año 2019 para llegar de la mejor forma con el mensaje 

deseado a los funcionarios.

INICIA TRABAJO CON REFERENTES 

TECNICOS 2019 EN GESTION DEL CAMBIO



El Director del Hospital San Martín, Claudio Fernández, 

en conjunto con el referente del Plan Comunicacional 

de Puesta en Marcha, Kinesiólogo Miguel Segura, 

en colaboración con la Unidad de Participación 

Social y Comunicaciones HSMQ, han ocupado 

distintas estrategias para llegar a las 

comunidades de ambas provincias, 

como por ejemplo, visitas a 

radioemisoras de La Calera, 

que abarca las comunas de 

Nogales e Hijuelas, visitas a 

radioemisoras de Cabildo, 

participación en Juntas 

Vecinales, como la Junta de 

Vecinos de la Villa Paraíso de 

Quillota, la cual se espera replicar este 

mes en el Sector Corvi de esta ciudad. También se han 

gestionado instancias organizadas en conjunto con 

la Gobernación Provincial de Quillota y la I. M. de 

la Cruz quienes facilitaron la Escuela María 

Alonso Chacón de esta comuna para socializar 

este gran proyecto.

32 BOX 
MEDICOS

SE DIFUNDE PROYECTO A LA COMUNIDAD 

TRAVES DE DISTINTAS ESTRATEGIAS

Alejandra Espinoza, Concejala de La Cruz: 

“Estamos muy agradecidos, pues escuchamos una muy buena 

Exposición del equipo de Puesta en Marcha, el cual nos contó 

los avances que ha tenido Nuestro Hospital Biprovincial, una 

necesidad muy Sentida para nosotros, los crucinos, que somos 

parte de este gran proyecto y nos vamos a ver beneficiados por 

él”  

Elizabeth Devia Pacheco, tesorera Club de 

Adulto Mayor de la Villa Paraíso:

“Nos ha parecido excelente, pues nos dan a 

conocer cómo va a ser todo el proyecto del 

Nuevo Hospital. Nuestra expectativa, después

de ver esta presentación, es que en el futuro 

hospital nos atiendan bien, como se merece 

todo adulto mayor”



Jaime Araya Burgos, Director (S) Hospital de Cabildo
“Creemos que es importante retroalimentar y dar a conocer el

grado de avance del proyecto, nosotros también podemos 

convocar a la comunidad, a los usuarios, y a la mayor 

cantidad de personas posibles de manera de que todos 

estén al tanto del trabajo que se está realizando. De acuerdo 

a lo que hemos ido avizorando, se ve auspicioso lo que se 

viene, fundamentalmente para los usuarios que son los que 

van a usar las dependencias y se van a atender en el Nuevo 

Hospital”

DIRECTIVOS DE LA MICRO RED 

QUILLOTA-PETORCA 

5 Hospitales 
integran micro red 
Quillota-Petorca

“Reunirse es un comienzo. Mantenerse juntos es un 

progreso. Trabajar juntos es un éxito” 

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl   

Anexo: 333909

Víctor Alvarado Gómez, Director Hospital de Petorca
“Esta visita marca un hito importante, porque hemos visto cómo 

este proyecto ha ido creciendo, nos acerca mucho más, lo 

hace más cercano a nosotros, y sentimos que pertenecemos 

a este gran proyecto y a esta puesta en marcha, lo cual es 

muy importante. Por ello agradecemos que nos hayan hecho 

esa presentación con todos los adelantos que se vienen; lo 

cual nos motiva más aún para poder transmitirlo a la 

comunidad del hospital y de la comuna”.

Francisca Zapata Villarroel, Directora Hospital de La Ligua
“El Nuevo Hospital nos permitirá ampliar la canasta de soluciones que 

podemos ofrecer a nuestros usuarios y fortalecer el trabajo en red. 

A nosotros, como Hospital de La Ligua, nos desafía a crecer y 

trabajar más en ser un núcleo de desarrollo para apoyar 

también al Hospital de Quillota en la resolución de los 

usuarios de nuestra zona. Asimismo, conocer el proyecto 

genera la sensación de sentirse parte él, que es uno de 

los grandes desafíos que hay para nuestra red de ambas 

Provincias, en ese sentido, es necesario potenciar el trabajo 

en red. Entendemos que nuestra población y nuestros usuarios 

son conjuntos entre los diversos hospitales, y así debe ser para 

cumplir de mejor forma lo que nuestros beneficiarios necesitan”


